

Los únicos profesionales sin paro

■ Es el nuevo presidente del Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Sevilla

CUANDO Francisco comenzó, con 18 años, a trabajar como agente comercial, en los pueblos les esperaban como agua de mayo. "Sin nosotros no había comercio", recuerda. De hecho, es una profesión muy relacionada con el desarrollo económico y la única, afirma, "que no tiene paro; para cualquier persona dispuesta, siempre hay trabajo". 28 años después, este sevillano, casado y con dos hijos, recuerda aquellos tiempos que le obligaban a veces a estar 15 días seguidos de viaje. Las cosas han cambiado, pero aún, para ser un buen agente comercial, uno de los requisitos es no tener hora. "Y, sobre todo, ser una persona abierta a los demás". Preside la junta directiva que ha sido elegida recientemente para presidir el Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Sevilla, que cuenta con 2.200 colegiados. El colectivo tuvo su eclosión con la Expo 92, "como ahora está pasando con Zaragoza", luego se estancó durante varios años y ahora parece recuperarse con la revitalización del comercio, con la particularidad de que cada vez más agentes son titulados. "De hecho, pretendemos que en el futuro sea una carrera de grado medio". Mientras, ofrecen a sus colegiados en la bella sede de Orfila 9 servicios legales, fiscales, médicos... Y como iniciativa de la nueva directiva, un gabinete de comunicación.

**FRANCISCO
PÉREZ MORÓN**
AGENTE COMERCIAL

